
__  

"ist die Grenze schon 
überwunden?"   

-  
Ein Bericht von Erich Kadlec  
Generalsekretär Stellvertreter des CSLI  
-  

   
Erich Kadlec mit Präsident Dr. Werner Fasslabend   
-  
Eine Podiumsdiskussion zum Thema  „Ist die Grenze schon 
überwunden?“ fand im Slowakischen Institut statt. Moderiert 
wurde die Veranstaltung von unserem Protektor des 
Freundschaftsfestes, Dr. Werner Fasslabend, Präsident der 
Österreichisch-Slowakischen Gesellschaft. Bei dieser 
Gelegenheit konnte sich unser Generalsekräterstellvertreter in 
seiner Funktion vorstellen. Ferner bestand die Möglichkeit zum 
Gedankenaustausch mit S. E. Botschafter Dr. Peter Lizák und 
der Direktorin des Slowakischen Institutes, Frau Dr. Viera 
Polakovičová. Kontakte zur Freundschaftsgesellschaft wurden 
ebenfalls geknüpft. Mit Interesse wurde unsere Teilnahme an 
der Investitur in Bratislava registriert.  

Zusammenfassung der Veranstaltung: Es wurden einige 
positive Beispiele grenzüberschreitender Zusammenarbeit 
präsentiert. Der Austausch findet zum Teil nur zwischen den 
Eliten statt. Die Österreicher haben Defizite in der Beherrschung 
der Nachbarsprache. In einigen nö. Bezirken haben noch immer 
40 % der Erwachsenen Ihr Nachbarland noch nicht besucht. Ein 
Abbau der Bürokratie, sowie eine Verbesserung der 
Verkehrsinfrastruktur wurden gefordert.  

Es gibt noch viel zu tun!  


